

Rue de la Barbinais commence Rue du Roi Baco finit Rue Duplex

Pierre Porcon, sieur de la Barbinais, né à Saint-Malo le 31 octobre 1639, mort à Alger en 1682 (?) Une version l'affirme. Marin, prisonnier du dey d'Alger, il fut envoyé par ce dernier auprès de Louis XIV pour traiter de la paix. Il avait promis de revenir si les pourparlers échouaient. Il tint néanmoins parole, revint et fut exécuté.

Une autre version signale une méprise avec un homonyme Julien Porcon de la Barbinais, capturé en 1688, porteur d'une négociation d'échanges de captifs à Versailles, et, selon les archives de la Marine serait mort à Tanger en 1689.



A l'origine cette ruelle des Grands Jardins, appelée aussi ruelle de Beauregard, fut nommée La Barbinais en 1899.



Au numéro 14 on peut apercevoir l'ancienne entrée du lavoir municipal et des bains-douches dessinés par Mr Marchand en 1899, agrandis par Etienne Coutant en 1910 dont le corps de ce grand bâtiment borde la rue Duplex.

Le lavoir municipal a été remplacé en 1968 par un gymnase attribué à l'Amicale Laïque des Garennes (créée en 1892) qui s'illustra en Nationale II de basket dans les années 1970, elle est toujours présente et très dynamique. Les bains-douches ont été remplacés en 1978 par une Maison des Associations.

